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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0103/2017 )

Eingereicht am 17.01.2017 um 09:15 Uhr.

Anfrage Club 77 - erhöhter Lärmpegel insbesondere i n den Nachtstunden - Nachfrage

In der Bezirksratssitzung am 01.09.2016 wurde auf die Anfrage „Anfrage Club 77 – erhöhter 
Lärmpegel insbesondere in den Nachtstunden“ DS 15-1712/2016 u. a. geantwortet:
„Aktuell ist eine bauordnungsrechtliche Prüfung anhängig, das Ergebnis steht noch aus. 
Über das Ergebnis wird der Bezirksrat zu gegebener Zeit informiert.“
Wir fragen die Verwaltung:
Kann das Ergebnis bereits mitgeteilt werden?
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